

– Ne me mange pas ! Je suis une petite graine ! Je suis pleine de vie !

Pepita laisse tomber le grain.

– Ne me mange pas ! Je veux grandir et devenir une plante !

Pepita n’y comprend rien. Elle pense à ses poussins qui ont terriblement faim. Mais au moment où elle s’apprête à le ramasser, le grain dit encore :

– Si tu ne me manges pas, je te donnerai au moins cent grains de maïs !

Pepita est interloquée :

– Cent grains de maïs ? Ce serait un miracle ! Que dois-je faire ?



Le grain de maïs explique à Pepita :

– Creuse un petit trou derrière le poulailler et mets-moi dedans. Dans un an exactement, reviens voir. Je te promets une belle surprise !

Pepita fait ce que le grain de maïs lui a demandé. Elle le plante dans le petit trou. Ensuite, elle recommence à chercher des miettes de pain pour ses petits.

Les sept poussins ont bien grandi. Ils sont devenus des poules et des coqs en bonne santé. Pepita est fière de sa couvée. Mais elle repense souvent au grain de maïs.

Une année est presque passée. Pepita décide d’aller jeter un coup d’œil derrière le poulailler. À l’endroit où elle avait enterré le grain de maïs, il y a maintenant une grande plante.

Le grain a tenu sa promesse et il n’est plus tout seul. Pepita compte au moins cent grains de maïs. Une voix lui dit :

– Merci de m’avoir donné la chance de grandir. Ta patience est récompensée.

Maintenant, tu peux goûter !

Le soleil brille. Quelle belle journée pour un miracle !

